
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「それでこそロータリー」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：

閉　会　点　鐘 ：  13:30

ク ラ ブ 協 議 会 ：  会　　長

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

お客様：

米山奨学生 今月のお誕生祝

ロッサージョーズルークベンジャミン君 川西会員

出席規定免除者数 1 　19：00～21：00　大東市野外活動センター

75.00

・7/23㈯ 2022-23年度米山奨学委員長・カウンセラー研修会 　73.916月1日

出　席　率

修正出席率

・7/20㈬休会日　新会員歓迎会　18：00より　於　割烹秀    　   75.00

14：00～16：00　大阪YMCA国際文化センター　ｵﾝﾗｲﾝ荒金
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ

■会長：白川初美　 ■幹事：大川卓也　■会報委員長：北田宗男　

 2022～2023年度

1099 7 134

 国際ロータリー・テーマ

イマジン ロータリー

｢　新年度活動方針　｣　　S.A.A・各委員長

次回（7/27）のお知らせ

欠　席　者　数

「 黒にんにくの作り方 」　梅木　京子　会員

6

18

会　員　数 ・7/17㈰ RAC地区献血　開会10：00　閉会16：00　  　25

・7/17㈰ ｷｬﾝﾋﾟィだいとうｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞｾﾚﾓﾆｰ 岩本

①阪急高槻市駅高架下②京橋駅前③樟葉駅前④梅田HEP前⑤難波ﾊﾞｽ停横

7

出　席　者　数

6

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・皆様と共に、明るく！元気に！楽しく！活動の輪を広げてまいりましょう！！

　よろしくお願いします。　白川会員

・ルーク君卒業を祝して。大学院入学おめでとう。　清水会員

・新しい年度。頑張って下さい。　糸川会員

・白川会長出発！おめでとうございます。よろしくお願い致します。　寺田会員

・今年度始まりました。がんばります。　庵谷会員

・やっと薬の組合せが整いました。　大川会員

・前年度会長幹事様お疲れ様でした｡本年度会長幹事様頑張って下さい。　北田会員

・傘寿のお祝い頂いて有難うございます｡今後共宜しくお願い致します。　川西会員

・本年度がはじまりました。皆様がんばりましょう。　伊泊会員

・白川年度の始まりお祝いします。宜しくお願いします。　西垣会員

・新年度が始まります。今年も宜しく！　大和田会員

・新年度白川会長よろしくお願い致します。　青田・吉村　両会員

・新年度スタートです。よろしくお願いします。岩本会員

・白川年度のスタートです。皆さん応援お願いします。親睦カフェ例会後この会場

　で本日オープンします。　田中会員

・今日から新年度ですね。白川会長大川幹事よろしくお願いします。　荒金会員

・白川会長大川幹事一年間宜しくお願い致します。　大東会員

・新年度はじまりました｡宜しくお願いします。親睦カフェ楽しみです｡　岡野会員

今期累計額

前年度森原会長代理庵谷直前会長より、本年度白川会長へゴングの引継ぎが

行われました。

当　日　計 ¥51,000

¥51,000

ニコニコ箱
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お誕生日おめでとうございます。

[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　大川　卓也

地区より、4件のご案内が届いております。

・2022-23年度卓話銀行のご案内

　ご希望の方は、１ヶ月前までに事務局を通してご依頼ください。

・2022-23年度前期地区資金振込みのお願い

　地区運営資金5,000円・地区活動資金3,500円・地区大会資金5,000円

　会員一人あたり　13,500円となります。7月末に振込みをする予定です。

・出席報告の提出義務を撤廃する件

　2022-23年度以降 当地区における出席率報告義務について

　➢既述採択制定案を受けて、当地区における報告義務を廃止致します。

　➢当地区では、例会出席は制定案に関わらず、ロータリー活動にとって重要であ

    り基本であると考えています。今後も従来通り出席率を記録・管理されること

    を推奨致します。

　　引き続きクラブによる出席率の高い会員への認証や表彰を推奨致します。

・2022-23年度 第41回　大輪ゴルフ会・事前案内 

　コロナ過で3年延期になっておりましたが、やっと今年開催する事となりました。

　ホスト大阪ロータリークラブ

　日 時：2022 年 10 月 18 日(火) 8:00～

　場 所：茨木カンツリー倶楽部

　参加費用：10,000 円

　正式な案内を8月に改めて送付いただけるそうです。

                                                                      以上
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〔委員会報告〕

2021-22年度　社会奉仕委員会　　　　　　　　　　　　　　　　吉村悦子委員長

地区補助金をいただいて作成しました。

「河内飯盛城　三好長慶・天下を制す」の本を皆様に2冊ずつ配布させていただい

ております。

地区のほうにもお持ちさせていただいております。

編集は摂河泉地域文化研究所にお願いしました。

摂河泉地域文化研究所では2010年から四條畷学園８０周年記念ホールで飯盛城のシ

ンポジウムを開催され、その成果の一部は「大阪春秋」誌に特集などとして掲載さ

れてきました。

本書はそれらをもとに編集されました。

大東市に205冊・四條畷市に100冊寄贈させていただきました。

皆様にも本書を読んでいただき飯盛城と三好長慶を知っていただき、郷土のほこり

にしていただければと思います。

米山奨学生奨学金・奨学生終了書授与　

カウンセラー感謝状授与　　西村和之会員・清水順市会員
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●））先週の卓話（（●

◇会長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　白川　初美

大阪のロータリー100周年を迎える年に､第27代会長を拝命し。身に余る光栄である

とともに心より深く感謝しております。

２０２２－２０２３年度 ジェニファー・ジョーンズRI会長の年度テーマ

 ｢イマジンロータリー 想像してください､私達がベストを尽くせる世界を｣です｡

DEI（多様性、公平さ、インクルージョン）について考え､参加者の基盤を広げてい

く。ロータリ－での私達の中心的な役割は各会員の参加を促すための適切なものを

見つけることであり、大切なのは会員にとっての心地よさと配慮です。積極的な参

加こそが会員の維持にとって重要であり、会員が何を期待するかを尋ねた上で、果

たしがいのある責任を会員に与えることが必要である。ロータリーでの参加型の奉

仕、人間的成長、リーダーシップ開発、生涯にわたる友情こそが目的意識と熱意を

生み出すのだと言われています。

この数年間、世界規模での新型コロナウイルスの感染拡大の影響で例会の中止など

活動が制限され､会員同士の交流の機会も激減し､奉仕活動も十分にできない状況が

続いていました。まだ終息はしていませんが、あらゆる事態に備え、ハイブリッド

例会やその他の方法も取り入れていくことも協議し準備をすすめていきたいと考え

ておりますが、できる限り対面での例会が開催できるように、感染対策をとりなが

ら進めていきたいと思います。

例会をはじめ交流の機会や奉仕活動の機会が減少するといつのまにか会員数も減少

していくということにならないように、例会は勿論の事、会員同士のコミュニケー

ションがとりやすくするために、本年度は皆様のご理解とご協力を賜りながら親睦

活動を積極的にすすめていきながら、各委員会の活動も積極的に計画、実行してほ

しいと思います。新入会員の方々も積極的に関われる機会をつくり、ロータリーを

より理解していただけるように、会員の皆様と魅力あるクラブにするためにどのよ

うにしていくのかを話し合いながら活動していきたいと思っております。

現在会員数25名からのスタートですが、３年後の30周年は40名体制で迎えたいとい

う目標に向かって、会員増強委員会を中心に、私達全員が力を合わせてクラブを骨

太にし、皆様からの真心をもっと地域社会に奉仕活動ができるクラブにしていかな

― 新年度活動方針 ―
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いとならないと思います。会員の皆様も同じ事を感じていらっしゃると思います。

27年間、諸先輩方が地域社会に貢献し続けてきたこの大東中央ロータリークラブの

誇りをしっかりと次の世代につなげていくために、今やるべきことをしっかりとや

りきっていくことがとても大切であると思います。

これから一年間、会員の皆様のご指導ご鞭撻を賜りながら、会員の皆様がより快適

に快活にやりがいを感じる活動ができるように、まだまだ微力ではございますが、

クラブの発展と充実のために、誠心誠意努めて参りますので何卒宜しくお願い申し

上げます。

◇幹事

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　大川　卓也

ここ数カ月間で、入院二回目、パーキンソン病(以下､「PD」という。) 久しぶりに

例会を休んでいました。

果たしてこんな状態で７月から始まる幹事役が務まるのかどうか？疑問をもちなが

らのスタートです。会員の皆さま、本当に申し訳ありませんが何卒よろしくお願い

申し上げます。

以下、幹事としての、報告です。

先ず､「４つのテスト」への理解を深め､近年のRCの方針は、ロータリーをイメージ

しながらもあらたなる哲学・思想であるDEI  Diversity(多様性に富む)、Equority

(公平に扱う)、Inclusion(包括的に仲間を束ねて情報を共有する) というRI会長の

方針のもと、ガバナー、役員の方々の標語、目標をしっかり拝聴しながら、新しい

年度に備えようと思っております。

さて、コロナ禍で、各補助金制度を活用して、どんなに不利な環境設定でも、決し

て心理的、物理的に陳腐化しないよう会社の方針としております。その方針を実施

していく流れは、ロータリーも同じ、決して愚痴を言わず、遅れることなくついて

行く所存でございますので、宜しくお願い致します。

わたしの主治医であるPDの名医から、常に、「PD患っていたら患者ではなく、パー

キンソンの人と考えなさい。」と激励されました。

まだまだ、修行の足りないわたしですが、クラブ活動にはなんとかして付いて行き

たい、そしてクラブを更に発展していく思いは、入会当初と変わりませんので、皆

さまには色々と御迷惑をお掛けする事もあるかと思いますが、私なりに出来る事を

精一杯務めて参りますので、何卒ご協力賜わります様、宜しくお願い致します。
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◇会計

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会計　　北田　宗男

本年度、大東中央ロータリークラブ役員である会計を務めさせて頂く事となりまし

た。責務と致しまして､各予算の考案､資金管理､会費及び入会金の徴収､後任者との

引き継ぎ等々が御座います。クラブ予算の一般会計に於いては、会員の皆様から納

めて頂く会費をクラブの運営費として賄っております。例会費の低額化や経費削減

等の努力を毎年行い約10年前の赤字体質から、今日では安定した財務状況となって

居ります。逆にコロナ期間中の休会等で累積された多額の繰越金の使途について、

会費の減額や繰越余剰金を他会計への資金振替等を過去に実施致しましたが、会員

皆様の御意見と御理解賜りより良い方策へと導いて行きたいと考えております。

そして今回クラブ会費減額を致しました。細則ではクラブ会費24万円と決められて

おりましたが､2年前に社会経済又はクラブの財政状況によりそれを増減出来ると云

う文言を追記させて頂き、今回此れを適用しクラブ会費の減額を致しました。

旧来クラブ例会は45回程度ありました｡会合費一人一例会当たり2,500円としており

ましたので、112,500円掛かっておりました。今年例会33回×会合費2,000円として

66,000円となります。この差額だけでも年間４万円程度の減額できると考え、又一

般会計では次年度繰越金が約400万円あり､クラブ運営にかかる会計部門ですので直

ぐ他に流用できる資産ではないこの部分を少し削って行く必要があると考えました。

今回減額に至ったのは、このような理由からでございます。ご理解の程、宜しくお

願い致します。

奉仕事業会計、親睦事業会計については、会員の皆様方からの貴重な浄財から捻出

している事を踏まえ、理事会に於いてより慎重に審議し予算執行を行いたいと考え

ております。一年間、皆様のご協力をお願い申し上げます。
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